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須山出席副委員長	 

（青木・松本・中村・野口・山口	 各会員）	 

 

 

渡辺会長 

 

1. 年度はじめに際し、今週いっぱいグループ内各ク
ラブの例会に伊藤弘志幹事と一緒に挨拶に回り

ます。	 

2. 直前ガバナー高良様より、一年間の感謝の手紙が
参っております。	 

	 

	 

伊藤弘志幹事	 

	 

◎	 例会変更のお知らせ	 	 	 

	 ☆川崎大師ＲＣ	 

	 日時：	 ７月２６日(水）18：00～暑気払い移動例会	 

	 場所：トップラウンジ	 

◎	 週報を送ってくださったRC	 

	 	 新川崎ＲＣ	 

◎	 本日の配布物	 

	 	 	 会報	 後藤会長年度最終６/２６日分	 

	 	 	 	 	 	 マンスリーレター・	 ロータリーの友	 

	 	 	 	 	 	 期首資料・会員手帳	 

	 

	 

	 

坂本竜麻副会長	 

第1Gｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐	 青木松枝	 様	 (川崎RC)	 

…新年度の表敬訪問に参りました。1年間よ

ろしくお願い申し上げます。	 

川崎RC	 田辺会長・岩澤幹事	 

…川崎ＲＣ会長拝命です。渡辺丸の出帆お祝

い申し上げます。一年間よろしくお願いい

たします。	 

川崎南RC	 工藤会長・百瀬幹事	 

…渡辺会長、伊藤幹事新しい船出大変におめ

でとうございます。共々に第1クループを

盛り上げて参りましょう。	 

川崎幸RC	 加藤会長・守屋幹事	 

	 	 	 	 	 …本日は表敬訪問に参りました。渡辺会長、伊

藤幹事およびクラブ会員の皆さまのこれか

ら一年のご活躍と貴クラブの発展を祈念申

し上げます。	 

川崎大師RC	 岩井会長・秦幹事	 

	 	 	 	 	 …渡辺丸の無事な航海と貴クラブの益々のご

発展を心より祈念申し上げます。渡辺会長、

伊藤幹事、クラブの皆様１年間よろしくお

願いいたします。	 

川崎マリーンRC	 小枝会長・増田幹事	 

	 	 	 	 	 …新年度表敬訪問に参りました。渡辺会長、伊

藤幹事はじめ川崎中央ＲＣの皆様のご発展

を心より祈念申し上げます。一年間よろし

くお願い申し上げます。	 

新川崎RC	 江原会長・濱幹事	 

	 	 	 	 	 …新川崎ＲＣ会長を拝命しました江原です。渡

辺丸の出航のお祝いに伺いました。今年１

年よろしくお願いします。	 

箕田正明様…渡辺新会長ご就任おめでとうございます。来

週は交換留学生と一緒に参ります(川崎RC)	 

渡辺会員……①青木ガバナー補佐様および第1クループ各

クラブ会長幹事の皆様本日は訪問頂きあり

がとうございます。	 

②川崎中央の皆様一年間宜しくお願い致し

ます。	 

伊藤(弘)会員…今日から渡辺年度の始まりです。幹事とし

て会の円滑な運営に努めたいと思います。皆

様の御支援御鞭撻をよろしくお願いします。	 

大石会員……渡辺会長理事役員の皆様、一年間よろしくお

願いします。	 

川島会員……渡辺執行部の門出をお祝いして!!	 

関	 会員……第1クループの新三役の皆様ようこそ。青木

ガバナー補佐、渡辺新会長伊藤弘志幹事共々

よろしく。	 

松本会員……①青木ガバナー補佐のご活躍をご祈念申し

上げます。	 

②渡辺会長、伊藤幹事、坂本副会長のスター

トを祝して。	 

中村会員……①第1ｸﾙｰﾌﾟのガバナー補佐青木様他	 

ｸﾞﾙｰﾌﾟの会長・幹事の皆様ようこそ。	 

森川会員……いよいよ渡辺年度のはじまりですね。みんな

でより一層盛り上がっていきましょう!!坂

本副会長	 台湾ではモテモテでしたね。お世

話になりました。	 

伊藤(康)会員…①いよいよ渡辺雅夫会長年度のスタート

ですね。楽しく有意義な一年となりますよう、

微力ながらお手伝いさせて頂きます。	 

②先月、妻と銀婚式記念旅行に行って参りま

した。湯布院～黒川～高千穂～阿蘇などを巡

る九州の旅でしたが、久しぶりにのんびりと

温泉にも浸かり良いリフレッシュとなりま

した。25年って早いものですね。。。	 

野口会員……三役の皆様一年お世話になります。	 

また、ガバナーはじめ青木ガバナー補佐よろ

しくお願いします。	 

石川会員……①南米から無事帰って来ました。遠くて遠く

て大変でした。	 

②今日から渡辺年度が始まりました。よろし

くお願い致します。	 

木村会員……29年度のスタートにあたり、お喜び申し上げ

ます。この一年渡辺会長はじめ役員の皆様よ

ろしくお願い申し上げます。	 

出席報告	 

	 会員数	 
出席	 

該当者	 
出席者	 欠席者	 

ホーム	 

クラブ	 
メイク	 

前々回	 

修正	 

1445回	 33	 33	 25	 8	 75.75	 	 	 

1443回	 34	 34	 21	 13	 61.75	 5	 76.47	 

会長報告	 

幹事報告	 

スマイルレポー

ト	 
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佐野会員……渡辺会長、三役の皆様1年間宜しくお願いし

ます。	 

渡部会員……渡辺新年度出航おめでとうございます。理

事・役員の皆様1年間よろしくお願いします。	 

安東会員……渡辺新体制本年度是非ご活躍期待しており

ます。	 

山口会員……皆様こんにちは。本年度も1年間宜しくお願

い致します。個人としては親睦委員長で頑張

ります！	 

本多会員……今日は渡辺会長年度の期首例会ということ

でビジターの方を沢山お迎えし、とても緊張

しています。今日より1年間SAAを務めますが

皆様どうぞよろしくお願い致します。	 

石田会員……皆さんこんにちは。渡辺新会長1年間よろし

くお願い申し上げます。ジメジメが続きます

がお体ご自愛下さい。	 

小又会員……皆様こんにちは。渡辺会長三役の方、これか

らも宜しくお願い致します。	 

昨日の都議選で学んだことは上がしっかり

しないと下に迷惑がかかるんだなと思いま

した。	 

坂本(竜)会員…①森川さん週末はお疲れ様でした。	 

②皆様今期もよろしくお願いします。	 

	 

	 

	 

	 

三役就任挨拶	 
	 

伊藤弘志幹事	 

	 
	 

今期渡辺年度の幹事を拝命しました伊藤弘志です。

幹事の役割は会長の指示に基づいて、会の業務や委

員会活動を統括し、会の運営を円滑に遂行すること

だと理解しています。色々な場面で不都合や問題が

生じる事があると思いますが、私に言って頂ければ

対処したいと思っています。	 

一年間よろしくお願いいたします。	 

	 

	 

	 

	 

坂本竜麻副会長	 

	 

副会長の役目はクラブ奉仕・・・	 

1.クラブの機能を充実させ、会員がとるべき行動を方向

付けするものである。	 

2.各委員会と相談し会員増強や奉仕プロジェクトを実

現するものである。	 

3.例会で親睦を通じ、奉仕の心を学ぶ事を助けるもので

ある。	 

この3点だけではないのですが、今期、私が目指すべき

目標はこの辺に絞ろうかと思っております。	 

魅力ある例会を運営し、出席率を向上させ、会員同士の

親睦をより深めることにより他者への奉仕の精神が生

まれ、これが日常生活や職場にも還元され、再びクラブ

内での親睦も深まる。と言った循環が生まれてくるとい

う事のようで、これを・・・「出席なくして親睦なし、

親睦なくして奉仕なし」と言う事になるようです。	 

もう1つ、クラブ奉仕として会員増強のお手伝いをして

いきたいと思っております。	 

地区研修の際に頂きました教科書に、ﾛｰﾀﾘｰ成長の基本

ｻｲｸﾙとありまして、そのｻｲｸﾙとは・・・会員増強を目標

に掲げる事により→クラブ内の研修を充実させ→各委

員会活動も充実させることで→例会が充実したものと

なる→その結果、出席率も向上し→奉仕活動も充実→ク

ラブの活性化につながり→クラブが活性化されればク

ラブの対外的イメージの向上となる→対外的なイメー

ジが向上すれば新入会員を勧誘しやすくなり、結果は会

員増強となる。しかも、ﾛｰﾀﾘｰなら川崎中央に入りたい

と、このようになるはずであります。	 

この循環を繰り返してゆくためにも、クラブ奉仕として

クラブ内の活性化に努力をしていきまして、会員増強の

お手伝いをしていきたいと考えます。	 

また、今期私は、渡辺会長から大変なお役目を命じられ

ておりまして…会員増強のためにも当クラブの定款細

則を見直すための小委員会を立ち上げ、中央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ

の門戸開放を行い、様々な立場の人を入会候補者と出来

るよう、柔軟性があり、かつ過去の伝統並びに川崎中央

RCの特徴を維持できるような細則の変更について検討

していきたいと考えます。	 

私一人では何もできません、是非とも今期理事をお勤め

頂きます皆様方、また当ｸﾗﾌﾞには法律のｽﾍﾟｼｬﾘｽﾄが何名

もいらっしゃいますので、皆様方のご協力、ご鞭撻を頂

きながら進めていきたいと思いますので、宜しくお願い

いたします。	 

1445回	 27件	 105,000円	 累計	 27件	 105,000円	 

卓	 話	 
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渡辺雅夫会長	 

	 
今年度のクラブ会長を任されることになりました。	 

1985年に創立された、わが川崎中央ｸﾗﾌﾞは、33年目とな

ります。直前の後藤雅晴会長まで32名の会長が、6名の

創立ﾒﾝﾊﾞｰとともにｸﾗﾌﾞの歴史を積み重ねて参りました。	 

この一年間は皆さんの持っている実に多様な社会的智

恵を取り込みながら会長職を務めて行くことになりま

すのでご協力下さい。	 

	 	 	 	 ―――――――――――――――――	 

クラブとして早急にやらなくてはならない事が幾つか

あります。	 

■奉仕部門と管理部門に大きく仕分けし、まず奉仕に関

してはみてみます。	 

◎社会奉仕委員会	 	 

最も身近で分かりやすい奉仕ですが、最近は活発に

為されておりません。東扇島清掃やベトナムへの中

古自転車輸送、田島支援学校への活動も、クラブ全

体が参加しているまでは至っておらず、地域への新

たな活動が必要と思われます。	 

前年度、伊藤康人財団委員長が努力した地区補助金

対応の奉仕を財団委員会と連携し、必ず申請出来る

よう進めて行きたいと考えます。	 

◎職業奉仕委員会	 	 	 

実践面では毎年行われている職場訪問は10月23日に

予定されています。普段触れることの少ない職業の

現場で知見を得ることは有意ですが、1月の職業奉仕

月間では、職業奉仕の概念についての考えもクラブ

で浸透出来ればと思います。	 

◎青少年奉仕委員会	 

前年度、残念な思いをしたﾛｰﾀﾘｰ青少年交換留学生制

度への応募やﾛｰﾀｰｱｸﾄへの派遣など地域内の青少年

育成への手助けを、松本委員長に引き続きお願いし

ていきます。	 

◎国際奉仕委員会	 

川崎中央では、ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金奨学生の臼田智伸さん

の「成長」を見守り続けて行けることに意義があり

ます。また米山奨学事業委員会や里親委員会との協

調を以って進展していければいいと思っています。	 

■管理運営部門では今年度、特に３つの分野に関心度を

持っております。	 

◎研修委員会	 	 

今までは、入会年時の新しい会員向けが重点であった

が、伊藤康人委員長には、ﾛｰﾀﾘｰの歴史や目的、現状や

2590地区内での動きなどを全会員で語り、ﾛｰﾀﾘｰをもっ

と知ってもらえればと考えております。ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑやｸﾗ

ﾌﾞ協議会日程を例年以上に増やして委員長卓話日も併

せてプログラム上対応してみました。並行して雑誌・広

報・公共ｲﾒｰｼﾞ向上委員会による、「友」の記事紹介でも

ﾛｰﾀﾘｰの動きを広く紹介して頂きたいと思います。	 

◎戦略計画委員会	 

3年または5年先のクラブのあるべき形の為に、現状

分析などの手法を取り入れに、クラブに内在する問

題を会員に知らせて貰いたい。	 

◎拡大増強委員会	 

この数年間をみても､会長始め全員の努力にも関わ

らず､会員数は減少しており､増強に持ち時間は全く

ありません。増山委員長には3年連続、6回目のお願

いとなりますが、定款・細則改定など環境面の整備

も視野に、特効薬はない問題に取り組んで頂きたい。	 

傍から見て、親睦でもまた同好会活動でも、楽しい

ことを行っている団体であるというイメージ作りを

急ぎ、それが奉仕活動で繋がっておれば、それがﾛｰﾀ

ﾘｰｸﾗﾌﾞの本来の姿かもしれないと考えます。	 

■ＲＩのｲｱﾝ･ﾗｲｽﾞﾘｰ会長や第2590地区湯川孝則ｶﾞﾊﾞﾅｰ

の考え方は「友」や地区月報をご覧ください。	 

最後に、クラブ運営に関する日常的な要望や疑問、そし

て批判は是非聞かせて頂きたいと考えています。一年間

よろしくお願い申し上げます。	 	 	 

	 

	 

	 

	 

７月１０日(月)	 理事・役員就任挨拶	 

	 

今週の担当者	 	 	 	 	 	 	 	 	 石川会員	 

	 	 	 	 	 	 	 	 写真	 	 	 	 	 石田会員	 
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